

SPD Mainhausen, Dienstag, 11. Januar 2011

SPD-Mainhausen: Neue Homepage erfreut sich hohen Zuspruchs

Rund dreitausend Zugriffe seit Juli / Modernes Kommunikationsmedium

Die neu gestaltete Homepage der SPD in Mainhausen erfreut sich eines hohen Zuspruchs. Wie der Stellvertretende Ortsvereinsvorsitzende Roman Kirchner mitteilt, sind seit der Neugestaltung des Internet-Auftritts im Juli knapp dreitausend Besucher virtuell beim Ortsverein der Sozialdemokraten zu Gast gewesen.

„Wir freuen uns, dass die Seite so gut angenommen wird. Die Überarbeitung zum modernen Kommunikationsmedium hat sich wirklich gelohnt. Die meisten Zugriffe haben wir bei den Pressemeldungen, die stets aktuell eingestellt werden. Die Seite wird aber auch genutzt, um direkt Kontakt mit uns aufzunehmen, Anregungen zu geben und konkrete Fragen zu unserer Arbeit zu stellen. Echte Internet-Freaks nehmen außerdem den Newsletter und die RSS-Feeds in Anspruch“, so Roman Kirchner.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen